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当当好好配配角角，，打打造造成成济济南南卫卫星星城城
加快工业转型升级，加快融入省会城市经济圈是邹平两大重点工作

本报讯 10月17日，
阳信县供电公司组织人
员到各个施工现场，查看

现场安全预控措施执行
情况，发现个别辅助工安
全帽未戴好给予及时提

醒，发现隐患及时纠正及
排除。

(通讯员 马卫巍)

阳信县供电公司现场管控保施工安全
本报讯 10月17日，

阳信县供电公司供电所第
一支部举办了以“怀律己

之心，筑清廉之堤”为主题
的廉政党课。目前，各支部
纷纷召开专题党课，教育

对象主要是领导干部、管
理人员和关键岗位人员。

(通讯员 马卫巍)

阳信县供电公司各支部举办廉政课堂

本报讯 10月17日，
阳信县供电公司亮出承
诺，将进一步加强电网建

设、优化服务举措、提升管
理效能，促进当地经济快
速发展提供坚强的电力保

障。同时，强化作风建设，
确保企业形象。

(通讯员 马卫巍)

阳信县供电公司强作风亮承诺

本报讯 10月18日，
阳信县供电公司各级负责
人先后深入各秋检现场，

督导现场安全管理。该公
司全面检查各项措施的落
实情况和保人身措施落实

到位情况，进一步强化安
全生产工作的闭环管理。

(通讯员 马卫巍)

阳信县供电公司深入秋检现场保安全

本报讯 10月18日，
阳信县供电公司全面开展
变电站的隐患排查治理，

目前已完成了对所辖变电
站的隐患排查治理工作，
确保了变电站设备的秋季

安全检查，进一步提高了
安全生产水平。

(通讯员 马卫巍)

阳信县供电公司开展变电站隐患排查治理

本报讯 10月17日，
阳信县供电公司纪委开展
廉政谈话，要求干部员工

一是要认清形势，提高认
识，自觉廉洁自律；二是要
认清问题，提高警惕，做好

廉洁自律；三是要认真算
账，提高防线，带头廉洁自
律。 (通讯员 马卫巍)

阳信县供电公司开展廉政谈话

本 报 讯 1 0 月 1 7
日，阳信县供电公司开
展 班 组 建 设 自 查 评 工

作，就如何做好班组建
设工作、夯实班组日常
工作基础，提升班组管

理水平等问题与进行了
座谈和交流。

(通讯员 马卫巍)

阳信县供电公司开展标杆班组自评

本报讯 10月18日，
阳信县供电公司组织各部
门召开了优质服务专题讨

论会。分析查找供电服务
中存在的突出问题，强化
供电服务工作措施，力争

让客户用上放心电、满意
电。

(通讯员 马卫巍)

阳信县供电公司强化服务确保客户满意

本报讯 10月17日，
阳信县供电公司彩虹共产
党员服务队，深入实验小

学开展安全用电知识进校
园活动。让学生们在生活
中掌握一些基本的安全用

电常识，避免安全事故的
发生。

(通讯员 马卫巍)

阳信县供电公司安全知识进校园

本报讯 10月18日，
阳信县供电公司召开优质
服务专题讨论会，进一步

开展供电服务突出问题整
治，深入查摆供电服务薄
弱环节，做到查实情、出实

招、抓整改，努力提升供电
服务水平。

(通讯员 马卫巍)

阳信县供电公司召开优质服务专题讨论会

本报10月20日讯(记者 王晓霜
通讯员 王玮) 在宏观经济不容

乐观的大背景下，如何突破自身缺
陷，实现工业转型；作为滨州离济南
最近的县城，如何加快融入省会城市
经济圈是邹平现如今所面临的的两
大重点工作。18日下午，邹平县委副
书记、县长邹继刚做客“中国滨州”政
府网，围绕邹平经济社会发展与网友
进行了在线交流。

邹平县作为工业强县，经济结构
不合理，工业所占比重较大，服务业
所占比重偏小。“现在邹平走到了一
个进退留转的十字路口，必须要加快
实现转型升级。”邹继刚表示，邹平拥
有这么大的工业体量，要从根本上调
头是不现实的，也不符合经济规律，

必须把工业做优做强作为转型升级
的主攻方向，努力实现发展质量、效
益和速度的有机统一。

“今后在新上项目时，我们将不
再考虑低端产业和传统项目，重点是
高端产业和传统产业中的高端环节。
同时，大力发展现代服务业。”邹继刚
表示，要把现代服务业作为经济结构
升级的重中之重，努力提升规模、层
次和比重，增强服务业对经济发展的
推动作用。

作为滨州离济南最近的县城，邹
平县有着独特的区位优势和强大的
支持政策，必须加快融入省会城市群
经济圈。对此，邹继刚表示，要把接轨
核心城市济南作为融入的重点方向，

“在定位上当好济南配角，服务济南

的同时发展邹平，并积极打造济南卫
星城。”

此外，把产业对接作为融入的核
心环节，利用济南的辐射带动作用，
积极承接高端产业转移，努力打造济
南高技术、高附加值产业转移的首选
地；研究济南消费市场，力争把邹平
发展成为济南市的“菜篮子”、“米袋
子”、旅游目的地和养生休闲地，积极
打造省会城市群经济圈“会客厅”；要
抓住济青轻轨高铁规划建设的机遇，
努力把邹平融入济南“一小时生活
圈”。同时，依托青阳镇、明集镇、西董
街道靠近济南市的地缘优势，把他们
作为接轨济南的桥头堡，全力提升城
镇化水平，努力形成“工作在济南、生
活在邹平”的良好局面。

市执法局将开展

作风纪律大检查

本报10月20日讯 (通讯员
黄茜 记者 李运恒) 18日，市
城管执法局党风廉政建设工作会
议召开。记者在会上了解到，从本
周一开始，市城管执法局利用一
周时间，组织一次作风纪律大检
查，对各单位作风纪律、到岗到
位、工作纪律等方面进行一次集
中检查，检查结果全局通报。

农民运动会
趣味乐翻天

10月20日，滨州经济开
发区第四届农民运动会在开
发区中海小学体育场举行，
吸引近千名观众观看。当天，
来自开发区11个代表队的
1298名农民运动会分别参加
了挑担子、独轮车载物接力
等10个趣味性项目。图为正
在进行的挑担子比赛。

本报通讯员 赵清华
记者 王晓霜 摄影报道

京京华华··我我的的公公馆馆盛盛大大开开盘盘
楼盘凭借“精装房毛坯价”的理念引领滨州房产精装时代

本报10月20日讯(记者 阚
乐乐) 由滨州京华集团携手滨
州朝阳房地产开发有限公司联
合开发的京华·我的公馆于19日
盛大开盘。楼盘凭借“精装房毛
坯价”的理念赢得了购房者的青
睐，开盘当天即取得了良好的签
约销售成绩。

京华·我的公馆位于黄河二
路渤海十八路交叉口西南角，总
建筑面积7 . 9万平方米，由2栋
小高层和7栋18层建筑围合而
成，小区内设置四条宽6米的主
干道，车位及车库共约550个。周
围环绕市区主干道，与长途汽车
站仅有几个路口相隔，出行方便
快捷。目前，3#和6#楼已经开盘
预售。

据了解，京华·我的公馆项
目联合了TOTO、科勒、海尔、立
邦漆等国际知名品牌，力争打造

国际五星精装标准，引领滨州市
民购房新的消费理念。开盘当
日，第一位签约购房的刘先生就
表示，之所以选择京华·我的公
馆主要就是考虑到它的精装修，

“不需要我们再费力购置装修
了，买张床就能入住，省时省
事”。

“我们的精装修不仅包括墙
面、地板等的精心装潢，还包括
海尔整体厨房、TOTO卫具等设
施的安装，以及冰箱、空调、电视
的配备，真正做到让购房者拎包
入住。”销售中心的工作人员告
诉记者。

记者还观察到，开盘现场没
有领导致辞，没有剪裁等花哨形
式，更多的是人性化服务。除了
精彩的节目供购房者休息欣赏
外，销售人员也是周全考虑。前
来认购房源的肖女士由于出门

匆忙，没有带够定金又担心取钱
后房源被选走，很是着急，销售
人员了解情况后破例为肖女士
保留了房源。“早就看中了这里

的一套房子，精装修非常吸引
我，价格也可以接受，要不是工
作人员帮忙，可能真就错过那套
房子了。”肖女士说。

京华·我的公馆开盘当天吸引了不少认购者。

阳信翟王镇计生：

落实新条例

提高服务水平

本报讯 今年6月2日，山东
省第十二届会议人大常委会第二
次会议通过《山东省人民代表大
会常务委员会关于修改〈山东省
人口与计划生育条例〉的决定，并
于公布之日起实施。阳信翟王镇
计生办第一时间行动起来，召开
计生办工作人员和村计生专干培
训会，认真学习新条例内容，吃透
精神。出台《翟王镇计划生育服务
手册》首接负责制，印制了10000
余份新条例宣传单，发放到全镇
每年育龄妇女手里，做好政策的
宣传员，解答群众关心的诸如放
开二胎、社会抚养费征收等问题。
为群众解疑释惑，引导广大群众
正确理解和掌握计生政策。

(通讯员 田全义)

遗失声明
王新海(被保险人名称)丢失

浙商保险交强险保单第三、四
联，保险发票，交强险标志，流
水号为P3 7 0 3 3 0 1 3 0 1 3 3 8 6 8，
R 1 3 3 7 1 6 1 0 0 4 0 1 4 8 9 ，
C370330130143832，声明作废。

邹平县委副书记、县长邹继刚。
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